

Es noticia: [Álvaro Uribe](#) | [Reforma laboral](#) | [Pico y placa](#) | [Loterías](#)

Inicio > Cali > [Artículo](#)

> CALI

Las razones detrás del retraso en la reparación de las calles del barrio Ciudad Modelo en Cali

El retraso en la emisión de un concepto técnico por parte de Emcali incidió en esta situación.



El barrio Ciudad Modelo cuenta con vías en pésimas condiciones. | Foto: Bernardo Peña/El País



Jorge Escobar Banderas

30 de jul de 2025, 05:31 a. m.



Noticias Destacadas



Las calles del barrio Ciudad Modelo, en el suroriente de la ciudad, no lucen su mejor cara por estos días: **el avanzado deterioro y las obras paralizadas** se han convertido en una preocupación para propios y transeúntes.

“En febrero vino el alcalde Alejandro Eder, la presidenta de la Junta de Acción Comunal lo trajo por acá y prometió arreglarnos las calles. **A los 15 días levantaron, echaron algo por encima y estamos esperando que terminen lo que empezaron**”, así describió la situación Cristóbal Hincapié, uno de los residentes del sector.



Leer Más





El barrio Ciudad Modelo tiene varias de vías en pésimas condiciones para la circulación de automotores. | Foto: Bernardo Peña/El País

La Alcaldía, a través de la Secretaría de Infraestructura, impulsó una solución a corto plazo con el propósito de recuperar la vialidad afectada; no obstante, el alto flujo de vehículos deterioró los trabajos.

Enlaces patrocinados por Taboola

Nueva hidrolavadora de alta presión no usa electricidad y no necesita grifo (¡Es increíble!)

[UltraWash](#)

Más información



Leer Más



Alcaldía de Cali avanza en arreglo nocturno de vías; ¿qué zona se intervendrá esta noche?

En diálogo con El País, reconoció que debido a los daños, los vecinos de la Carrera 41 A con Diagonal 28 C han optado por bloquear el tránsito por el sector para impedir que el asfalto se siga deteriorando con el paso de los automotores.

La respuesta de Infraestructura

Andrés Felipe Pereira, secretario encargado de Infraestructura de Cali, expresó que junto al equipo de la entidad se ha hecho seguimiento a la situación y se encuentran a la espera del concepto técnico sobre el estado de las redes de acueducto y alcantarillado, por parte de Emcali, para continuar con una solución de fondo que permita recuperar la malla vial del barrio Ciudad Modelo.

“La intervención definitiva depende de ese trabajo articulado con Emcali y estamos a la espera de un concepto para determinar el tipo de obra y los tiempos en que va a ser realizada, los cuales no pueden superar los seis meses”



El País Denuncia: caleños reportaron privatización del espacio

Pereira enfatizó en que una vez se obtenga la información, por parte de las Empresas de los Trabajos.



Leer Más





Algunas vías del barrio Ciudad Modelo han tenido que ser cerradas por encontrarse en pésimas condiciones. | Foto: Bernardo Peña/El País

A través de un comunicado, **Emcali reconoció que las demoras en la entrega de la información** han incidido en la ejecución de las obras.

“Nuestra responsabilidad es garantizar la eficiencia del servicio y facilitar el avance de obras que mejoren la calidad de vida de los caleños... **Debemos tomar medidas ante acciones u omisiones que afecten ese propósito y así avanzar en los tiempos requeridos**”, reza el texto.



Jorge Escobar Banderas

Periodista migrante. He trabajado para Caracol Radio y El Espectador, actualmente cubro Cali y Economía en El País.

[Regístrate gratis al boletín de n](#)

Ingresar tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

[Vías](#) [EMCALI](#) [Barrios](#)



[Leer Más](#)